



檜台の絆

小川町立檜台中学校だより 第13号

令和 5年 10月17日

- 自ら学ぶ ○思いやる
○体を鍛える

《学校教育目標》 絆を深め、人と地域社会に貢献できる生徒の育成 文責：大野光男

◇新チームとして、また一選手として最後まで自分達のベストを尽くした大会でした。

9月27日(水)から新人体育大会比企地区予選会が開催されました。どの部活も新チームとしての初めての大きな大会で緊張したと思いますが、一選手としても応援者としても最後まで自分達のベストを尽くして戦った大会でした。また、個人として参加した皆さんもそれぞれの競技で全力を尽くして頑張ったと思います。

この中で、男子ソフトテニス部が団体戦3位、〇〇・〇〇組が個人戦5位となる好成績を残しました。また、部としての出場ではありませんが、女子バドミントンダブルスで〇〇・〇〇組が優勝しました。おめでとうございます。県大会に出場する皆さんの健闘を祈っています。

これから寒い冬季期間になりますが、これからも諸大会等での上位入賞を目指して頑張ってください。



男子バスケットボール部



女子バレーボール部



女子ソフトテニス部



男子ソフトテニス部

◇学校総合体育大会比企地区予選会の主な試合結果（○：学校登録、△：クラブ登録で出場）

○バスケットボール部：1回戦惜敗（対鳩山中学校）
※その他の表彰については、次号掲載予定です。

○バレー部：予選リーグ3位惜敗（対滑川中学校、対小川東中学校、対玉ノ岡中学校）

○男子ソフトテニス部：団体戦3位（決勝リーグ3位）、個人戦5位（●●・●●組）、他8チーム3回戦惜敗など

○女子ソフトテニス部：団体戦1回戦惜敗（対松山中学校）、個人戦2チーム2回戦惜敗など

○剣道：男子個人戦2回戦惜敗
○新体操：女子個人予選惜敗

△バドミントン：ダブルスの部1位（●●・●●組）、個人戦3人ベスト8惜敗など

※ソフトテニス部の●●・●●組とバドミントンの●●・●●組が県大会へ出場します。



（旧本部役員）



（新本部役員）

◇新しい生徒会本部役員への協力をお願いします。

○旧生徒会本部役員の皆さん、これまでの1年間学校の行事や生徒会活動のために一生懸命がんばってくれました。また、皆さんの努力によって一人一人の生徒が、安心して授業や行事に取り組め、そして学校生活を送ることができました。ありがとうございました。

○新生徒会本部役員の皆さん、これから1年間全校生徒113名の代表として、櫻台中学校の顔として、本部役員7人で助け合い協力し合って、よりよい櫻台中学校（生徒会）づくりに取り組んで行ってください。さらに、西中学校との令和7年度の統合に向けて、生徒同士が何か交流ができる企画などを考えてみてください。

○全校生徒の皆さんにお願いがあります。生徒会本部役員（7名）だけでは、何もできません。生徒会本部や各行事の実行委員会、各専門委員会などが企画したものを作成させるためには、全校生徒の皆さんの協力が必要です。これから実施予定の合唱祭や3年生を送る会などの行事も皆さんの力で、成功させてください。

新生徒会本部役員 (敬称略)	会長	○○ ○○	副会長	○○○ ○○ ○○ ○○	書記	○○ ○○ ○○ ○	会計	○○ ○ ○○ ○○○
-------------------	----	-------	-----	-----------------	----	---------------	----	----------------

◇9月22日の文化祭へのご参観ありがとうございました。（ご回答の一部を紹介します）

ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきまして、誠にありがとうございました。また、その後のアンケート調査にもご協力いただき、感謝申し上げます。ご感想、ご意見等は、来年度の文化祭に向けての貴重な参考資料とさせていただきます。

○参観された方は、ご感想をお願いします。（答数27名）…一部省略等をさせていただいている場合もあります。

- 一つ一つの有志がとてもすばらしかったです。生徒の皆さんも先生方も一緒に楽しんで、盛り上げていて、私も楽しかったです。
吹奏楽の演奏もすばらしく感激しました。
- とても楽しかったです。ダンスなどのグループも圧巻の格好良さでした。現1年生も来年以降、先輩達に続いたら嬉しく思います。吹奏楽の演奏はさすがでした。メインの管楽器の生徒達も、もちろんですが、打楽器の子達がとても楽しそうに演奏していて、正直な表現で書くと「推せる！！」と思いました。
- 工夫を凝らした中学生らしい文化祭で、とても楽しかったです。自分もなんだか若返った感じがしました！吹奏楽の演奏では、先生方の盛り上げ方もとても良かったと思います！「焦点」はピンマイク等があると、舞台上で喋っている事がもっとよく聞こえて良かったのでは、と思いました！生徒の皆さん熱気を感じました！来年も楽しみにしています！
- どの発表もこの日に向けて真剣に練習してきた意気込みや積極性を感じ、すごいなあ～と思いました。また、先生方が生徒と共に参加している姿からは、生徒との心の距離の近さや温かさを感じ、中学校生活のよい思い出になるだろうと思いました。「全員が参加して楽しめるもの」という企画は、アイデアが本当に素晴らしい、一緒に楽しめました。

○全体を通して何かありましたらご記入ください。（回答数14名）…一部省略等をさせていただいている場合もあります。

- 舞台で話す人は、必ずマイクを使ってしゃべるといいのかな？と思いました。前の方に座っている生徒さんには聞こえているのかもしれません、後ろの方の保護者だと、聞こえにくい時も多かったです。
- 少し時間が長かったように思います。
- 吹奏楽部の演奏時、パーカッションにライトを当てて欲しかったです。薄暗く感じました。
- クラスごとに出し物があると面白いかなと思います。クラスの団結にもなるし、思い出にもなると思います。
- 焦点、回答側にもマイクがあったら…と歯痒く感じました。大喜利の内容、先生達がとても面白かったので、内容をしっかり聞きました。また、こちらの情報収集不足もありますが、ディズニーの曲はカチューシャつけて一緒に踊りました。